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Sehr geehrte Herren, 
 
im November des vergangenen Jahres wurde der Verkehrsausschuss darüber 
informiert, dass die Decke der Dombauhütte undicht und die Begutachtung des 
Schadens voraussichtlich im Dezember abgeschlossen sei.  
 
Da seitdem keine weitergehende Information der Öffentlichkeit stattgefunden 
hat und der jetzige Zustand an dieser so prominenten Örtlichkeit Kölns 
unerträglich ist, bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Wann ist damit zu rechnen, dass die Absperrgitter entfernt werden und 
das Beschreiten der Fläche durch Fußgänger wieder ermöglicht wird? 
Ersatzweise bitten wir um die Erläuterung der Gründe, die dagegen 
sprechen. 
 

2. Schildern Sie bitte den Mitgliedern der Bezirksvertretung Innenstadt, 
warum die Noppenplatten entfernt wurden, die zeitweise ein 
Überschreiten der Fläche durch Fußgänger ermöglicht haben. 
 

3. Was gedenkt die Verwaltung gegen die ständige Vermüllung der 
abgesperrten Fläche zu tun? 
 

4. Wie sieht grundsätzlich das weitere Vorgehen an dieser Stelle aus? 
 
Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid   gez. Markus Graf 
 


